

Edel-Stromer trifft Luxusmöbel

Auch Lancia ist auf der morgen öffnenden Milan Design Week vertreten – wenn auch nur indirekt. Zusammen mit Cassina, einem der renommiertesten Hersteller von italienischen Luxusmöbeln, entstand das Sondermodell Lancia Ypsilon Cassina, das Teil der Ausstellung der Designkette Bredaquaranta sein wird. Das erste vollelektrische Fahrzeug der wiederauferstandenen italienischen Edelmarke ist in einem Showroom im historischen Mailänder Stadtteil Brera zu sehen, der den Luxusmöbeln von Cassina gewidmet ist.
(aum)

Bilder zum Artikel



Lancia Ypsilon, Sonderedition „Cassina“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Lancia



Lancia Ypsilon, Sonderedition „Cassina“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Lancia



Lancia Ypsilon, Sonderedition „Cassina“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Lancia



Lancia Ypsilon, Sonderedition „Cassina“.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Lancia
